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件  名  及  び  要  旨 

 
１ 駒 牧 容 子  
 
１ 子育て支援の更なる充実について 
（１）子育て応援アプリの推進 
（２）チャイルドビジョン体験メガネの導入 
（３）放課後児童クラブの今後の状況と、料金体系について 
（４）祖父母手帳の活用で、世代間子育てギャップの解消を 
２ 東京五輪・パラリンピック開催に向けて 
（１）通訳ボランティア養成について 
３ 道路施設の整備について 
（１）道路照明灯のリースによるＬＥＤ化 
 

 
２ 遠 藤 光 博  
 
１ 地域包括ケアシステムの構築 
（１）「庁内横断的な組織の必要性」について 
（２）総合事業の移行時期について 
（３）市民活動の位置付けについて 
（４）彩夏ちゃん見守り支援員について 
２ 防災対策 
（１）ボランティアバス運行事業の実績と今後について 
（２）災害情報の発信と防災ラジオについて 
（３）災害時におけるペットの救護対策について 
３ 障がい者支援 
（１）障害者差別解消法施行について 
（２）視覚障がい者への支援について 
４ 地域活性化施策 
（１）ストリートライブ事業の実績と今後について 
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３ 岡 﨑 和 広  
 
１ 資源循環の推進について 
（１）食品ロス削減への取り組み 
（２）自立分散型エネルギー社会の構築を 
２ 防災対策について 
（１）防災力向上のため、地域にスタンドパイプの設置を 
３ 安心・安全のまちづくりのために 
（１）コンビニにＡＥＤの設置を 
（２）東武東上線朝霞駅にホームドアの設置を 
４ 市民体育祭をより良いものにするために 
（１）現状・課題と今後の取り組みについてお伺いいたします 
 

 
４ 津 覇 高 久  
 
１ 道路行政について  
（１）コモディイイダ北朝霞店前の横断歩道の安全対策について 
２ 横断歩道の設置について 
（１）県道朝霞蕨線、朝霞市役所前に横断歩道の設置について 
 

 
５ 田 原  亮  
 
 １ 市制施行５０周年に向けて 
 （１）郷土愛醸成と東京オリンピック・パラリンピック大会 
 ２ 公共交通について 
 （１）市内循環バスの停留所増設 
 ３ 医療と介護の連携活性化について 
 （１）行政が主導する朝霞独自の連携活性化 
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６ 大 橋 昌 信  
  
１ ＮＨＫと朝霞市との放送受信契約に関する事務処理等の妥当性について 

 （１）市庁舎内におけるテレビ設置台数と契約数 
 （２）放送受信料金について 
   ①朝霞市の平成２７年度の放送受信料の支払額は 
   ②朝霞市の平成２８年度の放送受信料の予算額は 
 （３）放送受信機の設置場所の増減が出た場合、朝霞市はどのような方法で

ＮＨＫと契約内容を変更しているのか 
 ２ 放送受信機の必要性について 
 （１）市庁舎内に放送受信機を設置している理由は 
 （２）市役所の業務にテレビは必要ですか、放送受信料を払ってまでも必要

ですか 
 ３ 生活保護費受給者とＮＨＫとの放送受信契約に朝霞市が関与している

ことについて 
（１）なぜ、市役所が生活保護費受給者から一時的に放送受信契約、放送

受信料免除申請書を預かり、ＮＨＫに提出しているのか 
 （２）放送受信契約、放送受信料免除申請書に設置日の記入欄がないのはな

ぜか 
４ 朝霞市民からのＮＨＫに関する相談、苦情について 
（１）平成２７年において朝霞市消費生活相談室に朝霞市民の方から寄せら

れたＮＨＫに関する相談、苦情件数とその内訳 
 
 
７ かしわや 勝幸  
 
１ 給食の質向上・食材の安全について 
（１）質向上と食材の安全について 
２ 交通安全対策の問題意識と整備計画について 

 （１）問題意識について 
 （２）整備計画と今後の対策について 
３ ふれあい推進事業の取り組みについて 
（１）目指す取り組みと成果について 
（２）事業予算について 
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８ 獅子倉 千代子  
 
１ 道路整備について 
（１）溝沼調整区域内の農道の舗装工事について 
（２）市道２９９号線の一部改良について 

 
 
９ 山 下 隆 昭  
 
 １ 朝霞市教育振興基本計画について 
（１）学校、家庭、地域の連携に対する課題について 
２ 地域福祉について 
（１）地域福祉を担う人材の育成について 
３ 交通安全対策について 
（１）自転車利用者に対する安全対策と各関係部署との連携について 
４ 公共施設について 
（１）（仮称）センター児童館のあり方について 
５ 東京オリンピック・パラリンピックについて 
（１）開催に向けた気運醸成について 
 

 
１０ 大 橋 正 好  
 
１ 学校教育について 
（１）今年の小・中学校の学力（テスト）状況について 
（２）英語授業について 

①小学校・中学校の状況について 
②英語力強化のための英検・ＴＯＥＩＣ等の取り組み状況について 

（３）少人数・習熟度別授業状況について 
２ 道路交通問題について 
（１）道路及び交差点での安全対策のあり方について 
（２）住宅地の私道（各自・登記）・（公道に両端が接続）の通行阻止を解決

すべき状況について 
３ 安心・安全のまちづくりについて 
（１）町の要所及び学校区に防犯カメラの設置について 

 



- 5 - 

 
 
１１ 黒 川  滋  
 
１ 地方創生の対応  
（１）分析結果について 

 （２）政策課題について 
 （３）ＣＣＲＣへの対応 
 （４）今後の対応について 
 ２ 羽田新着陸路への対応 
 （１）これまでの対応 
 （２）市としての今後の対応 
 ３ 分譲マンションの課題 
 （１）総務省通知への対応 
 （２）相談の状況 
（３）庁内の政策検討状況 
４ ごみ収集・廃棄物処理 
（１）外国人市民への対応 
（２）収集体制の課題 
（３）新焼却炉の検討状況 
（４）ディスポーザーへの対応 
５ 貧困問題への対応 
（１）実態把握の状況 
（２）計画策定の内容と状況 
６ 子ども家庭政策 
（１）子ども家庭に関する地域包括ケアへの対応 
（２）保育政策について 
７ 通学手段の課題 
（１）市立小中学校の通学手段 
（２）部活動等の移動手段 
（３）通学路の安全確保の活動 
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１２ 松 下 昌 代  
 
 １ 教育施策について  
 （１）小中連携・小中一貫教育について 
 （２）自然災害時の情報発信の統一について 
 ２ 地域の子育て力について 
 （１）居場所づくりについて 
 （２）制服リサイクルについての見解 
 ３ 防災施策について 
 （１）防災学校の充実について 
 （２）市指定避難場所の適正化について 
４ 動物施策について 
（１）飼い主が高齢者の場合の関連部課・機関との連携について 
（２）動物防災について 
（３）動物愛護基金設置についての見解 
５ 高齢者福祉について 
（１）介護を身近に感じる取り組みについて 
６ 自殺対策について 
（１）現状と取り組みの推進について 
 

 
１３ 須 田 義 博  
 
１ 交通安全対策について 

 （１）道路標示「通学路強調シート」の積極的導入について 
２ 教育の充実について 
（１）午前５時間授業導入について 
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１４ 本 山 好 子  
 
１ 高齢者肺炎球菌ワクチン定期接種、再通知の必要性について 
（１）高齢者の死亡原因として高い肺炎を予防することについて 
（２）ワクチン接種率向上への取り組みについて 
（３）今後の予定接種の周知について 
２ 未成年の薬物汚染対策について 
（１）「ダメ。ゼッタイ。」麻薬・覚せい剤禁止への取り組みについて 
（２）薬物乱用防止教育について 
（３）朝霞市の実態について 
３ 朝霞市オリジナル防災ハンドブックの作成について 
（１）身を守る力をつける防災ハンドブックについて 
（２）もしもの時のマニュアルについて 
４ 環境美化対策について 
（１）２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに備える取り組みにつ

いて 
（２）多言語（多国語）による環境美化を示す看板などを設置することにつ

いて 
５ 交通安全対策について 
（１）朝志ヶ丘１－１、１－２、１－５、中央労金、ＵＲ浜崎団地裏交差点

の安全対策について 
 

 

１５ 福 川 鷹 子  
 
１ 職員の資質について 
（１）職員間（部署）の連携、共有、認識は 
２ 人口増加について 
（１）市は今後どのように対応されますか 
  ①保育園については 
  ②学校については 
３ 高齢者問題について 
（１）敬老会開催について 
（２）健康長寿への取り組みについて 
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１６ 小 山  香  

 

１ 主権者教育としての特別活動について 

（１）学級活動について 

２ アレルギー対策について  

（１）学校給食アレルギー対策の現状について 

（２）各家庭の負担について 

（３）アレルギー対策の不平等について 

（４）学童保育におけるアレルギー対策の現状について 

３ 公金債権の回収について 

（１）各公金債権の回収の現状について 

４ 子どもの貧困対策について 

（１）貧困対策基金の意義について 

５ 会議の公開手続きについて 

（１）現状について 

６ 離婚に関する支援について 

（１）養育費・面会交流に対する支援について 

７ 公益通報制度について 

（１）現状について 

 

 

１７ 利根川 仁志  

 

１ 日本手話言語条例の取り組み 

（１）平成２８年度の具体的な取り組みについて問う 

２ 朝霞市の空き家対策の取り組みについて 

（１）現状の取り組みと今後の推進について問う 

３ 高齢者の運転免許証の自主返納の状況 

（１）現在の状況について問う 

（２）シルバーサポーター制度の状況と今後のサポートについて問う 

４ 高齢者の安心見守りについて 

（１）緊急通報システム及び安心見守りシステムの今後の取り組みについて

問う 

 
次のページへ 
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５ １８歳選挙権の実施について 

（１）今後の推進方法について問う 

（２）学校教育の取り組みについて問う 

６ 電力自由化に伴う朝霞市の対応 

（１）朝霞市の見解を問う 

７ 平和安全法制について 

（１）市長の見解を問う 

８ 教育の平等について 

（１）教育長の見解を問う 
 

 
１８ 田 辺  淳  
 
１ 誰もが地域の中で安心して暮らせるために 

（１）障がい者プランと市の課題について 

（２）高齢者福祉計画と市の課題について 

（３）子どもプランと市の課題について 

（４）地域福祉計画と市の課題について 

２ 朝霞市における「東京オリンピック」過去･未来を問う 
（１）過去の開催状況及び朝霞市の体制について 
（２）予定されている開催内容と市の体制について 
３ 規制と規制緩和に関する基本的認識を問う 
（１）当市の市民に関わる「規制」と「規制緩和」について 
（２）たとえば上空、電波、河川の使用（利用）権について 
４ 都市計画マスタープランの見直しと開発問題を問う 
（１）都市計画マスタープラン見直しの内容について 
（２）市街化調整区域等における「開発」の今後について 
（３）さらなる乱開発にどう歯止めをかけるのか 
５ 住み慣れた街で暮らし続けるために 
（１）一人暮らしの方の住み替え促進のための公共住宅について 
６ 墓地・納骨堂及び火葬場を問う 
（１）市内墓地の現状と今後の課題について 
（２）再度共同墓地・納骨堂・火葬場の必要性について 
 

次のページへ 
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７ 可燃ごみ処理の今後を問う 
（１）可燃ごみ処理の今後の計画について 
（２）新たなごみ焼却施設の建設計画について 
８ 再び民間委託を問う 
（１）民間委託事業の現状と課題、基準について 
（２）学校現場における委託事業について 
９ 子どもたちの学ぶ権利を保障するために 
（１）就学援助の現状と課題を問う 

１０ 学校給食の諸問題を問う 
（１）給食調理業務の民間委託化について 
（２）学校給食費の値上げ問題について 
（３）牛乳パックの回収について 

１１ 文化財行政の今後を問う 
（１）博物館のこれまでの企画について 
（２）朝霞市周辺に関わる事業の展開及び計画の策定について 
 

 

１９ 山 口 公 悦  

 

１ 建築物の解体工事による周辺住民との紛争を予防し住環境を守るために

 （１）建築物の解体工事の実態と問題点 

（２）先進自治体における解体工事による周辺住民との紛争予防 

２ 住宅・店舗リフォーム助成で地域の活性化を 

（１）リフォーム助成の実態について 

（２）地域振興策の新たな展開―商店リニューアル事業の拡大を 

３ 医療・介護総合法による制度改悪の影響から市民を守り安心して高齢期

を暮らせるまちにするために 

（１）要支援者が保険制度の枠外とされることに対して 

（２）特養入所の対象の枠外とされることに対して 

（３）利用者の負担増に対して 

（４）国・厚労省の入院用ベッドの再編・削減計画に対して 

４ 朝志ヶ丘模型のタナカ前の５差路の交通安全対策について 

（１）見通しが悪く、危険な交差点となっていることについて 
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２０ 石 川 啓 子  

 

１ 誰もが互いを尊重し共に生きる社会を目指して 

（１）取り組みの状況と課題について 

２ 保育園、放課後児童クラブの待機児童解消を 

（１）現状と今後の取り組みについて 

３ 安心して介護や支援がうけられるように 

（１）取り組みの状況と課題について 

４ 安心安全のまちづくり 

（１）根岸台５丁目地域の安全対策 

 

 

２１ 斉 藤 弘 道  

 

１ 国民健康保険について 

（１）国保税引き下げについて問う 

２ 公園について 

（１）今後の整備と充実について問う 

３ まちづくりについて 

（１）膝折４丁目地内の開発について問う 

４ 学校給食について 

（１）給食費への補助について問う 

 

 


